

Le Venezuela avertit à l'ONU que l'utilisation de l'arme nucléaire ne laissera aucun vainqueur



Nations Unies, 1er mai (RHC-PL)- Le Venezuela a appelé la communauté internationale à construire un monde sans armes nucléaires, des armes qui pourraient causer des dégâts à très long terme pour l'humanité.

À l'occasion de la 4e journée de réunion de la Conférence des Parties chargée d'examiner le Traité sur la non-prolifération des armes nucléaires, l'ambassadeur vénézuélien à l'ONU Rafael Ramirez, a critiqué la stagnation du processus de désarmement nucléaire.

Rafael Ramirez s'est dit particulièrement inquiet de la volonté de certaines puissances de perfectionner leurs arsenaux nucléaires.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/54570-le-venezuela-avertit-a-lonu-que-lutilisation-de-larme-nucleaire-ne-laissera-aucun-vainqueur>



Radio Habana Cuba